



Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Gegen Baum geprallt

Dingelstedt - Am 03.03.2021 befuhr ein 34-Jähriger mit einem Pkw Audi die L 79 aus Richtung Badersleben kommend in Richtung Dingelstedt. Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand verlor er aufgrund eines Druckverlustes eines Reifens gegen 05:00 Uhr die Kontrolle über das Fahrzeug. Trotz eines eingeleiteten Bremsmanövers kam der Audi von der Fahrbahn ab und prallte gegen einen Baum. Dabei verletzte sich der 34-Jährige, sodass er durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht werden musste. Am Fahrzeug entstand erheblicher Sachschaden.

Lediglich drei Geschwindigkeitsverstöße registriert

Emersleben - Am 03.03.2021 registrierten die Beamten in den Vormittagsstunden auf der B 81 zwischen Vorwerk Emersleben und dem Abzweig B 245 bei 868 gemessenen Fahrzeugen lediglich drei Verstöße gegen die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h. Zwei Fahrzeuge wurden mit 113 km/h gemessen. Die Fahrer aus den Landkreisen Harz bzw. Flensburg müssen mit 20 Euro Verwarngeld rechnen.

Falsche Kennzeichen am Fahrzeug

Halberstadt - Am 02.03.2021 befuhr ein 25-Jähriger mit einem Pkw BMW gegen 15:55 Uhr die Friedensstraße, obwohl am Fahrzeug amtliche Kennzeichen angebracht waren, die an einen VW Golf gehören. Im Kofferraum des Fahrzeuges fanden die die Beamten die zum BMW gehörenden Saisonkennzeichen, die jedoch noch keine Gültigkeit besaßen. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Urkundenfälschung ein und ließen die falschen Kennzeichen vom BMW abmontieren.

Garage in Brand

Halberstadt - Am 02.03.2021 geriet gegen 16:00 Uhr eine an einem Einfamilienhaus angebaute Garage im Pappelweg in Brand. Der entstandene Schaden beträgt ersten Schätzungen zufolge ca. 10.000 Euro. Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand kann nicht ausgeschlossen werden, dass ein Kabelbrand an einer Verteilersteckdose ursächlich für den Brand war. Zur Brandbekämpfung wurden 30 Kameraden der Feuerwehren Halberstadt und Langenstein eingesetzt.

Unter Drogeneinfluss unterwegs

Halberstadt - Am 02.03.2021 befuhr ein 18-Jähriger mit einem VW Golf gegen 20:50 Uhr die Magdeburger Straße, obwohl er im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den polizeilich bekannten Mann ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und untersagten ihm die Weiterfahrt. Sollte sich der Anfangsverdacht im Ergebnis der Blutuntersuchung bestätigen, erwarten den 18-Jährigen 500 Euro Bußgeld, zwei Punkte und ein Monat Fahrverbot. Darüber hinaus muss der Fahranfänger mit einer Verlängerung der Probezeit und einem kostenpflichtigen Aufbauseminar rechnen.

Moped ohne Pflichtversicherung

Ilseburg - Im Rahmen einer Geschwindigkeitsüberwachung stellten die Beamten am 02.03.2021 einen 16-Jährigen fest, der mit einem Moped gegen 16:20 Uhr die Faktoreistraße befuhr, obwohl er kein Licht eingeschaltet hatte. Bei der Kontrolle sahen sie, dass am Fahrzeug ein schwarzes Versicherungskennzeichen aus dem Jahr 2002 montiert war. Die Beamten

leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz ein.

In diesem Zusammenhang weist die Polizei daraufhin, dass seit dem 01. März 2021 das blaue Versicherungskennzeichen gilt.

Ohne Fahrerlaubnis und unter Drogeneinfluss

Wernigerode – Am 03.03.2021 befuhr ein 30-jähriger mit einem Pkw Mitsubishi die Schlachthofstraße, wobei er an einer Ampel weiterfuhr, obwohl diese nicht mehr „grün“ zeigte. Bei der anschließenden Kontrolle stellten die Beamten fest, dass der Mann nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis war und im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Cannabis. Darüber hinaus fanden die Beamten im Kofferraum des Fahrzeuges zwei Kennzeichentafeln, nach denen aufgrund eines angezeigten Diebstahls gefahndet wurde.

Cross-Motorrad und Werkzeuge entwendet

Wernigerode – In der Zeit vom 25.02. bis 26.02.2021 drangen bislang Unbekannte gewaltsam in eine Garage Am Kastanienwäldchen ein, indem sie das Schloss vom Garagentor aufbohrten. In weiterer Folge entwendeten sie aus der Garage ein Cross-Motorrad „Husqvarna, einen Benzinfreischneider „Husqvarna“ sowie eine Auffahrrampe und einen Motorradständer für ein Kraftrad. Der entstandene Gesamtschaden beträgt ersten Schätzungen zufolge ca. 3.700 Euro. Sachdienliche Hinweise zum Einbruchsdiebstahl bzw. zum Verbleib des Diebesgutes erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

Mehrere Verkehrsverstöße geahndet

Landkreis Harz – Am 03.03.2021 ahndeten die Beamten in den Vormittagsstunden im Zusammenhang mit der Schulwegüberwachung mehrere Verkehrsverstöße u. a. in Ilsenburg, Osterwieck, Quedlinburg und Wegeleben. Neben mehreren registrierten Geschwindigkeitsverstößen hatten in zwölf Fällen die Fahrzeugführer ihren Sicherheitsgurt nicht angelegt. In vier Fällen leiteten die Beamten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren ein, weil die Fahrzeugführer ihr Mobiltelefon während der Fahrt nutzten. Des Weiteren waren vereinzelt Kinder nicht vorschriftsmäßig im Fahrzeug gesichert. Darüber hinaus hatten in zwei Fällen die Fahrzeugführer die mitzuführenden Papiere nicht dabei bzw. waren die Termine für die Hauptuntersuchung der Fahrzeuge überfällig. Die Beamten werden auch in den nächsten Tagen und Wochen diese konzentrierten Kontrollmaßnahmen fortsetzen.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de